

Sonntag, 11. März 2018, von 09.45 bis ca. 16.00 Uhr

Zum Thema «Mir gönd wiiter» findet im Strickhof Wülflingen/Winterthur wiederum ein regionaler Bauerntag statt. Ein Bauernteam hat ein sehr interessantes Programm zusammengestellt.

Bäuerinnen und Bauern werden über ihre vielseitigen Erfahrungen mit Gott im Bauernalltag berichten und mit den Teilnehmern teilen. Die Inputs von Michael Welz, Kantonsrat, Oberembrach ZH, und Hansueli Graf, Kantonsrat, Oberhallau SH, werden unter dem Thema «Mir gönd wiiter» interessante Gedankenanstösse weitergeben. In allen geht es um Hoffnung über den vielen Gewitterwolken der jetzigen Situation in der Landwirtschaft.

Unserem Schöpfer, auf den Bauernfamilien täglich angewiesen sind, soll

die richtige Ehre zukommen. In den grossen Prüfungen und Herausforderungen des Alltages hält Gott seine Hand ausgestreckt und gibt uns seinen Schutz.

Die Anwesenden sollen an diesem Tag ermutigt und gestärkt werden und mit neuem Weitblick in die Zukunft schauen können.

Wir glauben, dass in der ganzen Versorgung, die Bauernfamilien weiterhin lebenswichtige Aufgaben für unser Land und die Bevölkerung haben werden.

Zu diesem sehr vielseitigen Tag unter Berufskollegen sind Bäuerinnen, Bauern, Bauernfamilien und Freunde ganz herzlich eingeladen. Ladet auch Freunde dazu ein.

Unter www.bauernkonferenz.ch ist das Detailprogramm aufgeschaltet und kann ausgedruckt werden.

■ Alois Burger



Zahlreiche Besucher am letzten Bauerntag am Strickhof 2016. Bild: zVg